



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
À Rennes, le 3 septembre 2025

À Rennes (35), la maternité des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire accueille son 50 000^{ème} bébé

- **À Rennes, la maternité des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire vient d'accueillir son 50 000^{ème} bébé. Cette naissance constitue une étape symbolique de longévité et de volume d'activité continue sur le site, lequel a fêté cette année ses 20 ans d'engagement auprès des familles du territoire breillien.**
- **Profondément ancré au cœur du paysage périnatal breillien, et avec plus de 1600 naissances par an, la maternité des HPR - Saint-Grégoire s'impose depuis deux décennies comme un pôle d'expertise reconnu pour son accompagnement personnalisé, son équipe pluridisciplinaire et sa capacité à allier innovation, sécurité et bienveillance.**

Le 50 000^{ème} bébé de la maternité des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire est né le 2 septembre 2025, à 15h14 et se prénomme Adaline. Un moment symbolique pour toute l'équipe de cette structure, qui marque plus de deux décennies d'engagement auprès des parents et de leurs enfants.

La maternité des Hôpitaux Privés Rennais, un site historique et en mouvement

De type 2A¹, la maternité des HPR - Saint-Grégoire comptabilise 1650 naissances par an³. Elle dispose d'une salle nature au bloc obstétrical, pour les mères souhaitant un accouchement physiologique. Par ailleurs, elle propose systématiquement aux mamans un protocole de césarienne naturelle, qui favorise un vécu plus positif de la naissance, en présence du coparent s'il le souhaite.

Forte de 20 ans d'engagement auprès des familles, la maternité des HPR - Saint-Grégoire a inauguré en juin 2025 de nouveaux espaces, le « COCON », dont l'objectif est d'offrir aux futurs parents un cadre toujours plus chaleureux, rassurant et respectueux des parcours de naissance. Elle propose ainsi des chambres repensées, « comme à la maison », avec un espace déjeuner accessible à toute heure, afin de respecter le rythme de la maman et du bébé.

La maternité des HPR - Saint-Grégoire s'inscrit dans une démarche d'éco-responsabilité et vise le label THQSE (Très Haute Qualité Sanitaire, Sociale & Environnementale), en associant prévention environnementale, réduction des déchets, sensibilisation des familles et pratiques d'achat responsables.

Une structure engagée et clé au sein du paysage périnatal breillien

¹ Maternité avec une unité d'obstétrique et de néonatalogie permettant la prise en charge de la prématurité et des pathologies modérées du nouveau-né.

² Chiffres de 2024.

La maternité des HPR - Saint-Grégoire fait partie du réseau périnatal « Bien Naître en 35 » (Ille-et-Vilaine), qui coordonne les établissements de maternité du département, en étroite collaboration avec les structures publiques (CHU Rennes, Fougères, Redon, Vitré, Saint-Malo) et privées (La Sagesse, à Rennes). Elle occupe une place importante et complémentaire au sein du dispositif périnatal local, en offrant une prise en charge hospitalière privée, proche du CHU, mais avec une approche centrée sur la famille.

« Notre engagement repose sur trois piliers : l'amélioration continue du confort de la maman, du co-parent et de l'enfant, la responsabilité environnementale et la bientraitance dans la relation parent-enfant. Nous travaillons au quotidien pour concilier exigence médicale, humanité et innovation dans nos pratiques. », souligne **Yann Béchu, directeur des Hôpitaux Privés Rennais.**

À propos des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire

Les Hôpitaux Privés Rennais St Grégoire proposent un très large panel d'activités et de services au patient du diagnostic à la thérapeutique. Doté de 500 lits et places, l'établissement emploie près de 800 salariés et plus de 270 praticiens libéraux y exercent. Chaque année, les urgences de l'établissement prennent en charge plus de 40 000 patients. L'établissement est doté d'un des plus grands blocs opératoires de France avec 28 salles d'opérations de dernière génération.

Site web : <https://www.chpsaintgregoire.com/>

À propos de Vivalto Santé

Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent. Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr